

Siaran Pers

015/SP/CORSEC/WSKT/2023

Dibuka Wapres, Masjid Sheikh Zayed Solo Karya Waskita Siap Digunakan untuk Umum

Jakarta, 2 Maret 2023, PT Waskita Karya (Persero) Tbk (Kode Saham: WSKT)

turut ambil bagian dalam acara Peringatan Isra Miraj 2023 M/1444 H Tingkat Nasional yang digelar di Masjid Syekh Zayed Solo. Acara ini sekaligus menandakan secara resmi dibukanya Masjid Syekh Zayed Solo karya Waskita. Pembukaan ini dilakukan langsung oleh Wakil Presiden Republik Indonesia KH Ma'ruf Amin. Pada kesempatan ini, Ma'ruf mengajak masyarakat Solo untuk ikut menunaikan salat Subuh berjemaah.

Terlihat hadir mendampingi Ma'ruf Amin yaitu Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan Muhadjir Effendy, Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, Walikota Solo Gibran Rakabuming dan Ketua MUI Jawa Tengah Prof Dr KH Muhammad Machasin, MA. Tampak pula Duta Besar Persatuan Emirat Arab (PEA) untuk Indonesia Abdulla Salem Al Dhaheri dan Direktur Operasional Masjid Raya Syekh Zayed Munajat.

"Saya berharap peran dan kontribusi Masjid Raya Syekh Zayed Solo sebagai corong kesejukan dan kedamaian bagi masyarakat, dan sekaligus dapat meningkatkan kerjasama dengan berbagai pihak dalam rangka membangun dan merawat harmoni kerukunan dan persatuan dalam dakwah wasathiyah dan rahmatan lil alamiin menuju Indonesia lebih maju," ucap Ma'ruf Amin saat memberikan sambutan.

Director of HCM, System Development & Legal, Mursyid turut menghadiri undangan tersebut. " Bangga karena melihat keindahan dan kualitas Masjid Syekh Zayed Solo karya insan Waskita yang dikerjakan hanya dalam waktu 17 bulan ini. Semoga Masjid Syekh Zayed ini dapat membawa kesejukan dan kerukunan serta menjadi wisata rohani bagi masyarakat," tuturnya.

Perlu diketahui Perseroan menyelesaikan pembangunan tersebut kurang lebih selama 17 bulan terhitung sejak bulan Mei 2021 hingga Oktober 2022. Masjid Raya Sheikh Zayed di Solo, Jawa Tengah ini merupakan replika dari masjid dengan nama yang sama di Abu Dhabi, Uni Emirat Arab.

Masjid yang sangat megah dan indah bergaya arsitektur Timur Tengah ini, sebelumnya telah diresmikan oleh Presiden Joko Widodo bersama dengan Presiden MBZ pada Senin (14/11/2022) lalu.

"Lantai masjid menggunakan marmer asli Italia kualitas terbaik bermotif batik kawung. Tak hanya untuk marmer lantai saja, motif batik kawung juga digunakan untuk ornament di pilar-pilar masjid. Yang membuat beda dengan masjid Syekh Zayed di Abu Dhabi adalah, karpet yang digunakan di masjid ini berasal dari Bogor, Jawa Barat dengan motif batik Solo," tutup Mursyid.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

Kontak Media

PT Waskita Karya (Persero) Tbk
SVP Corporate Secretary
Ermy Puspa Yunita

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya